

MADAME GAMELIN

ET SES ŒUVRES.

Les premiers Pasteurs du pays.

Ce sont les Evêques du Canada, qui, par l'influence salutaire qu'ils y ont exercée, lui ont donné cet esprit religieux et de conservation qui le distingue encore. Et nous voyons de nos jours leurs successeurs, marchant sur les traces illustres des de Laval-Montmorency, St-Valier, Plessis, Lartigue, Bourget, continuer à y développer de plus en plus le règne de Dieu sur les âmes.

En effet, l'Evêque, c'est ce pontife de la nouvelle alliance, le premier pasteur de son diocèse, qui est le débiteur de ceux qui ont besoin du pain de vie et d'intelligence, de ces eaux mystérieuses qui étanchent la soif; qui sait si bien s'abaisser ou s'élever, servir le miel et le lait, ou verser le vin qui fait germer les vierges.

L'Evêque engendre les prêtres au sacerdoce et prépare les vierges à devenir les épouses de Jésus-Christ. C'est lui qui leur donne leur pouvoir, leur mission, leur vie. Aussi, voyez comme cette paternité éclate, quand, le cœur gonflé d'a-